

Acumula el IPC una pérdida de 11.73% (El Financiero 27/08/08)

Acumula el IPC una pérdida de 11.73% (El Financiero 27/08/08) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 27 de agosto de 2008 Está en rangos de hace siete meses. Tibias recuperaciones en Wall Street, ayer. Gana el petróleo 1.16 dólares por barril. En medio de tibias recuperaciones de Wall Street ayer, el mercado accionario mexicano aceleró su caída nominal acumulada del año, al perder 11.73 por ciento y ubicarlo en rangos de hace siete meses. Hasta hace un par de semanas, el principal índice accionario de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registraba una pérdida de un solo dígito, pero apresura su descenso acercándose a su caída acumulada del año del 21 de enero, cuando retrocedió 14.40 por ciento. Aunque analistas bursátiles no prevén un rendimiento negativo en el mercado accionario mexicano para este año, el escenario mundial se ve más difícil de lo previsto. A tres días de que termine agosto, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubicó en las 26 mil 416.62 unidades, lo que representó una caída de 5.20 por ciento en el octavo mes del año. Ayer se dieron a conocer las minutas de la Reserva Federal (Fed), las cuales relatan que un debilitado panorama económico y la tensión en los mercados financieros podrían servir de apoyo para dejar estables las tasas, pese a persistentes temores sobre presiones inflacionarias. Sin embargo, el comportamiento negativo de emisoras como América Móvil, Cementos Mexicanos y FEMSA, arrastraron a la bolsa a terreno negativo. El IPC retrocedió ayer 345.16 puntos, equivalente a una caída de 1.31 por ciento. Debido a la fortaleza global del dólar, el peso mexicano sufrió un retroceso de 0.32 por ciento, para cerrar en 10.1680 unidades por billete verde. La cascada de malos datos provenientes de Alemania -que confirmó el primer retroceso de su Producto Interior Bruto en cuatro años, ante el aumento del pesimismo entre los empresarios y consumidores- llevó al euro a su rango más bajo de los últimos seis meses. Por su parte, el petróleo no afloja los índices elevados, el crudo ganó 1.16 dólares a 116.27 el barril en la Bolsa Mercantil de Nueva York, debido a las preocupaciones de que el huracán Gustav interrumpa la producción en el Golfo de México. El Dow Jones subió 0.23 por ciento y el Nasdaq cayó 0.15 por ciento en una sesión muy volátil.